



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldung des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Montag:

Eisleben/ Sachbeschädigung durch Feuer

Gleich mehrfach wurden offene Feuer am Sonntagmorgen in Helfta gemeldet. Gegen 03.20 Uhr brannten im Bereich der Raimeser Straße/ Sonnenweg zwei Altkleidercontainer, ein abgestellter Kinderwagen und vier Müllcontainer. Von einem Brandort bemerkten Zeugen eine flüchtende Person. Auf Grund der zeitlichen und örtlichen Nähe geht die Polizei davon aus, dass ein Zusammenhang zwischen allen Bränden besteht. Die Feuerwehr kam zum Löscheinsatz und verhinderte größere Schäden.

Eisleben/ Schrottdiebe gestellt

Kurz vor Mitternacht beobachteten Zeugen in der Nähe des Bahnhofs, wie Unbekannte Materialien in einen Transporter verladen. Das Fahrzeug konnte durch die Polizei wenig später gestellt werden. Auf der Ladefläche befand sich Schrott, welcher am beschriebenen Tatort entwendet wurde. Gegen die Fahrzeuginsassen, drei Männer (24, 25 und 31 Jahre) aus Eisleben und Helbra, wurden Ermittlungen eingeleitet.

Röblingen am See/ Werkzeug entwendet

Aus dem Keller eines Mehrfamilienhauses entwendeten Unbekannte in der Nacht zum Montag mehrere elektrische Arbeitsgeräte. Der Schaden wird mit ca. 150 Euro angegeben.

Kelbra/ PKW beschädigt

In der Nacht zum Sonntag waren Polizei und Rettungsdienst in der Waldstraße im Einsatz. Ein 50-jähriger, der sich offenbar in einer psychischen Ausnahmesituation befand, entfernte aus der Verankerung einen Metallstab zur Kennzeichnung der Wasserführung und beschädigte damit einen parkenden PKW. Daraufhin wurde der Mann von einem Zeugen angesprochen, welcher sodann mit der Eisenstange bedroht wurde. Bei einer Abwehrreaktion des Bedrohten mit einer Harke löste sich der Harkenaufsatz und traf den Angreifer am Kopf. Er wurde vor Ort medizinisch versorgt. Die Ermittlungen laufen.

Wippra/ Landesstraße 230/ 27.04.2025, 12.00 Uhr

Eine Kradfahrerin kam im Kurvenbereich zwischen Grillenberg und Wippra von der Fahrbahn ab und kollidierte mit der Leitplanke. Dabei wurde die 17-jährige leicht verletzt und kam zur medizinischen Versorgung in eine Klinik. Am Fahrzeug entstand geringer Sachschaden.

Klostermansfeld/ Bundesstraße 180/ 28.04.2025, 06.30 Uhr

Da ein Fahrzeugführer das rote Ampelsignal an der Einmündung nach Klostermansfeld missachtete, kollidierte am Morgen zwei PKW. Dabei wurde eine Person verletzt. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von ca. 5.000 Euro.